

# Neubokel: Hans-Peter Behme gewinnt

Schweinepreisschießen endet mit Preisverteilung – Stechen um den dritten Platz notwendig

Neubokel. Die Preisverteilung des Schweinepreisschießens der Neubokeler Schützen fand unter der Leitung des Vereinsschießsportleiters Karsten Hahn im Schießkeller statt.

Die Teilnehmer hatten bei acht Schießterminen mit Luftgewehr und Kleinkaliber die Plätze ausgeschossen. Der Gesamtteiler aus beiden Disziplinen – zehn Meter Luftgewehr und 50 Meter Kleinkalibergewehr – ergab die Rangfolge.

Die Leistungsdichte war sehr



gut, freute sich Vereinsschießsportleiter Karsten Hahn. In der Gesamtwertung blieben zehn Schützen unter der 200-Teiler-Marke. Den ersten Preis errang Hans-Peter Behme mit einem Gesamtteiler von 60,0. Zweiter wurde Peter Hufnagel mit einem Gesamtteiler von 61,6. Besonders knapp war der Wettkampf um den dritten und den vierten Platz. Hier musste sich Schießsportleiter Hahn mit einer Teilerdifferenz von 0,2 dem Drittplatzierten Werner Laugwitz geschlagen geben.



Die glücklichen Sieger des Schweinepreisschießens: Karsten Hahn (v.l.), Werner Laugwitz, Peter Hufnagel, Hans-Peter Behme.